
グループホームふる里の風運営推進会議議事録 

R1.10.24 

■参加者 

三橋様(町内会長) 

佐々様（民生委員） 

村野 秀治(株式会社ビレッジ・フィールド「ふる里の風」グループ統括責任者) 

四津川 泰司(グループホーム「ふる里の風」管理者) 

 

■日時・場所 

10 月 24 日(木)13：00～ グループホーム「ふる里の風」 

 

■報告内容 

1.9～10 月活動報告 

2.認知症ケアのあり方に関して 

3.次回開催日 

 

 

■意見・発言等 

 意見・発言 グループホームからの打

診・回答 

三橋様 口腔に関しては大事だと確かに言われている 

 

四津川「グループホームと

しても、健康的に食事を食

べていただくという事は、

大事なテーマだと思ってい

ます」 

 

佐々様 TVでも口腔体操や首筋のマッサージが大事だ

と言っていた 

 

 

地域の方にもグループホー

ムから少しでも、情報を発

信していきたい。 

 

■総括 

非常に重要なテーマである「食事を食べること」に関してお話させていただきました。少

しでもグループホームでの学びを、地域の方に情報提供できるようにしていきたい。 


